
 

 

 

 

 

「次世代選手を担う選手の育成・強化」に関するアンケート調査 報告 

 
 オリンピック特別委員会とジュニア・ユース育成強化委員会では 日本のセー

リングが今後も発展し続け、「次世代を担う選手」が世界に羽ばたくための方

策を加速・検討するために、今秋、千葉県・稲毛で開催された国民体育大会時

に、参加選手・役員の方々にアンケート調査を実施させていただきました。 

 

アンケートを配布対象者 597 名のうち 370 名の方々から回答をいただきまし

た。（回収率６２％） 

ご協力をいただいた皆さまに心からお礼申しあげます。 

 

 アンケートでは、 

① 国体に参加された選手・役員が、それぞれどの様な艇種を国体、インタ  

ーハイ、インカレで取り組むべきであると考えられているか 

② その艇種を回答された理由は 

③ 艇種を変更する可能性と問題点は何か 

   ④オリンピック特別委員会およびジュニア・ユース育成強化委員会への 

要望・意見 

を中心にお伺いしました。 

 

 この度、アンケートの集計・分析結果がまとまりましたので当 HP において 

報告させていただきます。ご高覧いただければ幸いに存じます。 

  

なお、報告書は 

   １．アンケート報告書 

   ２．自由回答集  

   の２編にて編集しております。 

 

 ご意見・ご感想などございましたらお気軽に当委員会までお寄せ下さい。 

 

以上 
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